



Las críticas a la Mutualidad llevan al CGAE a salir en su defensa antes de la Asamblea General del organismo

La **Mutualidad de la Abogacía** va a vivir mañana lo que posiblemente va a ser una de sus **asambleas generales más tensas** de su historia. A las puertas del edificio de Madrid en el que se va a celebrar esta Asamblea General **se van a manifestar abogados** llegados de toda España para denunciar las **"irrisorias" rentas que reciben** y para pedir que se permita, a los que quieran, pasar al régimen de autónomos manteniendo las aportaciones realizadas durante años.

[Las quejas](#) de muchos mutualistas sobre las rentas que les quedan a los abogados jubilados **se han extendido** hasta el punto de que el **Colegio de la Abogacía de Madrid** ha llegado a pedir que [la Mutualidad garantice](#), con las aportaciones mínimas, pensiones equivalentes al RETA, el régimen de trabajadores autónomos de la Seguridad Social. Por su parte, la **Abogacía de Málaga** aboga por la pasarela de la Mutualidad al RETA.

Ante este rosario de críticas a la Mutualidad, el Consejo General de la Abogacía (CGAE) ha dado un paso adelante y ha salido e

...